

Varón de 49 años con exoftalmos

Rial Mosteiro, Carmen María¹, Lugo Adán, Ernesto², Caamaño Troitiño, Ana Belén³

¹ Médico Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Servicio de Urgencias. Xerencia Integrada Pontevedra- Salnés.

² Médico Especialista de Oftalmología. Clínica Baviera.

³ Médico Especialista de Medicina Familiar y Comunitaria. Servicio de Urgencias. Xerencia Integrada Pontevedra- Salnés.

Cad Aten Primaria
Año 2012
Volume 19
Páx. 70-70

CASO CLÍNICO

Varón de 49 años con antecedentes personales de hipercolesterolemia familiar heterocigota y sinusitis de repetición.

Acude al servicio de Urgencias por edema palpebral y cefalea de 4 días de evolución localizada a nivel periorbitario izquierdo, que describe como continua, opresiva y que irradia a región frontal y maxilar ipsilateral. No presenta fotofobia, sonofobia, epífora ni alteraciones de la agudeza visual. Refiere haber presentado febrícula los días previos. Inició tratamiento antibiótico por su cuenta, con amoxicilina-ácido clavulánico por sospechar que se tratase de un nuevo episodio de sinusitis. En la exploración física destaca la presencia de exoftalmos izquierdo y restricción de la supraducción, infraducción y abducción en ese ojo. El resto de la exploración es anodina.

Se solicita TAC cerebral, obteniéndose la figura 2.

PREGUNTA

¿Cuál es el diagnóstico más probable?

- a) Celulitis orbitaria
- b) Pseudotumor inflamatorio
- c) Mucocele frontal
- d) Carcinoma de seno frontal



FIGURA 1



FIGURA 2

Correspondencia

Email: keko821@hotmail.com